



LA DERECHA COLOMBIANA INICIA EL GOLPE DE ESTADO LA BARBARIE QUIERE REGRESAR

Dos dignos representantes de la putrefacta mafia oligárquica de Colombia, implicados, uno en un feminicidio y el otro en compra de conciencias, dos representantes de los dos partidos políticos de mayor corrupción en Colombia; el Centro Democrático y Cambio Radical; hoy atacan al presidente Gustavo Petro. Cumplen a cabalidad las órdenes dadas por el innumerable y por coscorrón, personajes oscuros y trágicos para la historia de Colombia. Fieles a sus amos, **Cesar Lorduy, acata órdenes de Germán Vargas Lleras y Álvaro Hernán Prada, hace lo mismo con Álvaro Uribe Vélez, y ejecutan el inicio del Golpe de Estado en contra del presidente y del pueblo que lo eligió.**

Manipulando y tergiversando datos de financiación de la campaña electoral de Petro presidente, y actuando con la complicidad de medios de desinformación, propiedad de la oligarquía, presentan ante la opinión pública una información irreal de los gastos de financiación de la campaña.

El Consejo Nacional Electoral, CNE, es un organismo en el cual confluye la parásita politiquería colombiana y hace parte del nido de corrupción de la oligarquía colombiana. Desconocen convenientemente, las financiaciones de las campañas de Santos y de Duque, quienes comprobadamente, esas sí, recibieron donaciones exorbitantes de ODEBRECHT y del narcotráfico, respectivamente, violando de frente los topes electorales.

Por eso, es que no admiten la Reforma al Sistema Electoral. No admiten ninguna reforma y se oponen hasta en lo más básico, como es el hecho de financiar el presupuesto de la Nación. El objetivo de la oligarquía colombiana, enmascarada en sus partidos políticos, es tumbar a Petro a como dé lugar. Para estas elites, no valen los votos de 11 millones 300 mil colombianos. Los quieren desconocer y violar. Proyectan retornar al Poder a las malas, porque se les están incautando toneladas de cocaína diariamente y no tienen la torta del presupuesto nacional, para echarle mano.

Por otra parte, desconocen las denuncias públicas de sus escándalos de corrupción mientras fueron gobierno reciente, innumerables, como: REFICAR, Ruta del Sol, Centros Poblados, compra de vacunas, OCAD PAZ, reservas patrimoniales de las EPS, corrupción en la Pandemia del COVID 19, etc.



2.

Pero, aparte de robar, persiguen de manera implacable. Los 12 millones de dólares, provenientes de confiscación al narcotráfico, son utilizados para comprar software, para espiar celulares. Su objetivo es perseguir a la población, para después reprimir, oprimir, desaparecer o asesinar. Esa es la esencia de una extrema derecha enferma de corrupción y éticamente antihumana.

Este gobierno se ha dedicado a trabajar por los más pobres, sus reformas van dirigidas a restablecer derechos sociales, arrebatados por esas elites mafiosas. Así lo indican todas las reformas en espera de aprobación. La reforma pensional tiene más de 150 demandas, para evitar su implementación. La reforma laboral y la de salud, sufren un ataque constante. La reforma agraria, formalmente no la han dejado establecer. Le ha tocado a este gobierno comprar tierras a terratenientes y entregarlas al campesinado.

Los más interesados en lavarles la cara a estos delincuentes de las elites de la derecha corrupta, son los medios de desinformación tradicionales, propiedad de esas mismas élites, quienes publican todos los días noticias falsas o tergiversaciones de los actos y hechos del Gobierno. Su avanzada mediática por la mentira y el engaño es cada vez más evidente. Millones de colombianos ya ni los escuchan, ni los leen, ni los ven. El pueblo está cansado de tanta mentira diaria.

Ante esta jugada antijurídica, antiética e hipócrita, del CNE, la medida más fuerte y contundente que puede ejercer el pueblo, es su movilización constante. Defender el primer gobierno de izquierda, se convierte en un compromiso colectivo y nacional, pero antes que eso en un compromiso personal, de cada uno de nosotros. Un compromiso de presencia física y latente en las expresiones del pueblo. Participar en las concentraciones, marchas y plantones, es una obligación moral por nosotros mismos y por defender los cambios, por los que voto Colombia.

En el caso particular de los pensionados/as debemos unirnos en cada región a los sectores populares donde estemos. Participar activamente y sin excusas de ninguna clase. Debemos dedicar tiempo a la protesta y a la movilización por la defensa del gobierno de Gustavo Petro y Francia Márquez, eso es defender nuestros derechos.



3.

Sin duda ninguna, con la convicción histórica de la justeza de nuestra lucha, de la defensa de un gobierno que está protegiendo los pobres principalmente y que quiere llevar equidad y justicia social a cada hogar colombiano, ANDEPETROL, invita fraternalmente a todos nuestros afiliados a la defensa del más grande e importante proyecto popular que haya tenido Colombia y de la envergadura del gobierno del Pacto Histórico.

**EL FASCISMO DEL VARGAS LLERISMO Y EL URIBISMO NO PASARAN,
INSISTIR, PERSISTIR, RESISTIR Y NUNCA DESISTIR**

APOYAMOS EL GOBIERNO POPULAR DEL PACTO HISTÓRICO

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL ANDEPETROL

HERNANDO HERNANDEZ PARDO
Presidente

SERGIO CONCHA GARCÍA
Secretario General

Bogotá, 9 de octubre de 2024